



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 12 de abril de 2022



	<p>Entrevista grab. Luis Hernández, ministro de Defensa Nacional. Tema: Don Naza. Radio Centro. Ver más</p>
	<p>Luis Hernández comenta sobre el caso de «Don Naza» y el ministerio de Defensa. Teleamazonas</p> <p>De igual manera, el ministro afirmó que ya están identificados, van a ser procesados y van a ser sancionados adelantó Luis Hernández. Ver más...</p>
	<p>Tecnología, aliada a la que se debe recurrir para evitar ingreso de droga por la frontera, dicen funcionarios; narcotráfico es la causa del aumento de crímenes en ciudades como Guayaquil. El Universo</p> <p>Con relación al control en la frontera, el ministro de Defensa, Luis Hernández, refirió este lunes, 11 de abril, en una entrevista con Teleamazonas: "Las Fuerzas Armadas quisiera tener todos los recursos para patrullar toda la frontera como se debe. Ver más...</p>
	<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR a través de la IIIDE "TARQUI", del @EjercitoECU, brinda seguridad en el proceso de levantamiento de información sociodemográfica de personas privadas de la libertad del Centro de Rehabilitación Social "Azuay". Ver más...</p>

<p>Solo medio físico Diario El Comercio</p> <p>Jóvenes ven al acuartelamiento como opción de mejorar la vida</p> <p>TESTIMONIOS # Tras dos años de pandemia, volvió el servicio militar. Los conscriptos comparten sus expectativas.</p>	<p>En el cuartel adoptaron un cambio de vida</p> <p>TESTIMONIOS # "Vine de Quedo al Fide de Quito" "Quiero comprar una casa a mi mamá"</p> <p>TESTIMONIOS # "Aprendimos hasta primeros auxilios" "A las 05:30 ya estamos despiertos"</p>
	<p>Piden amnistía para más de 200 policías y militares procesados por protestas de octubre 2019. Vistazo</p> <p>Después de las amnistías otorgadas en Ecuador a 268 personas procesadas por diferentes protestas, la Asociación de Generales de la Policía Nacional reclama el mismo trato para más de 200 policías y militares señalados por presuntos excesos durante los disturbios que vivió el país en octubre de 2019. Ver más...</p>
	<p>Tulcán cumple 171 años y apuesta a reactivación económica en sus fiestas de cantonización. El Universo</p> <p>Tulcán cumplió este lunes 171 años de vida política administrativa, aniversario que conmemoró con una parada militar, ejercicios aéreos y una sesión solemne. Durante el festejo las autoridades locales hablaron de impulsar el turismo y la actividad comercial tras dos años de pandemia del COVID-19. Ver más...</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 12 de abril de 2022

	<p>Intendencia coordina operatividad y seguridad territorial. Crónica De acuerdo a las competencias institucionales, los funcionarios de Gobernación también aportan a los temas de prevención, enmarcado en el Plan Rescate Ecuador, que lidera la Policía Nacional y Fuerzas Armadas. Ver más...</p>		<p>aprovecharon la ocasión para tomarse las aceras y presenciar el paso de caballos, carros de guerra y grupos de operaciones especiales. Ver más...</p>
	<p>La violencia indiscriminada de los delincuentes deja secuelas en niños. El Comercio La violencia en las calles deja en una encrucijada a niños como Ronald, que quedan atrapados en medio de ataques indiscriminados. Ver más...</p>		<p>@FFAAECUADOR Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las Fuerzas Armadas del Ecuador en todo el territorio nacional, del 04 al 10 de marzo de 2022, en defensa de la soberanía y seguridad integral del Estado. Ver más...</p>
	<p>Patricio Carrillo: "El Ecuador no puede ser sometido a mafias organizadas". Expreso La llegada del ministro del Interior, Patricio Carrillo, coincidió con una revuelta carcelaria que dejó una veintena de víctimas. Carrillo habló para EXPRESO de inseguridad, cárceles. Ver más...</p>		<p>@armada_ecuador La Armada Ecuatoriana mediante sus unidades guardacostas a 200 millas aprox. de Santa Elena, aprehendió dos embarcaciones con 4 motores fuera de borda y 6 ciudadanos por trasladar presunto combustible sin justificación. Ver más...</p>
	<p>La minería ilegal sigue enquistada en Buenos Aires. La Hora En marzo y lo que va de abril de 2022, personal del Ejército ha encontrado más de 2.000 bultos de material minero explotado ilegalmente. Esas evidencias fueron incautadas en terrenos ubicados dentro de la parroquia Buenos Aires, en la provincia de Imbabura. Ver más...</p>		<p>@annicanizares "No tenemos equipo, logística, ni personal", denuncian agentes penitenciarios en Ecuador tras recientes masacres al interior de las cárceles. Ver más...</p>
	<p>Las actividades cívicas se retoman luego de dos años en Tulcán. La Hora Este 11 de abril de 2022, la ciudad vivió una parada militar que contó con autoridades locales, nacionales, entre las delegaciones de las Fuerzas Armadas, quienes desfilaron por las calles céntricas como un homenaje a la capital de Carchi. Decenas de personas</p>		
			<p>Investigaciones por don Naza en el Ministerio de Defensa. TVC 11-abril-2022. Ver más...</p>
			<p>Investigación interna-Teleamazonas 11-abril-2022. Ver más...</p>
			<p>Droga incautada sin destruir. Ecuavisa 11-abril-2022</p>
			<p>La Policía una vez más fue blanco de grupos narco delictivos-Teleamazonas 11-abril-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 12 de abril de 2022

	Denuncian pacto con correísmo. Ecuavisa 11-abril-2022. Ver más...
	El Gobierno niega pacto político - Ecuavisa 11-abril-2022. Ver más...
	Los militares vinculados. Ecuavisa 11-abril-2022. Ver más...
	Investigaciones por don Naza en el Ministerio de Defensa - OromarTV 11-abril-2022 Ver más...
	Protesta de bananeros. Ecuavisa 11-abril-2022. Ver más...
	Los negocios de don Naza en áreas militares. TC 11-abril-2022
	Comentario - Alfonso Espinosa De los Monteros por caso Glas Ecuavisa. 11-abril-2022. Ver más...
	Ministro confirmó que hubo complicidad por parte de militares para ayudar a don Naza. Teleamazonas 11-abril-2022. Ver más...
	Pablo Celi saldrá de la Cárcel 4 - Teleamazonas 11-abril-2022 Ver más...
	Plan de Seguridad. OromarTV 11-abril-2022
	Luego de motín, se realizará censo penitenciario en la cárcel de Turi - Ecuavisa 11-abril-2022 Ver más...
	El SNAI apelará la decisión de Habeas Corpus a favor de Jorge Glas – Teleamazonas 11-abril-2022. Ver más...
	Pago de seguros por siniestro de helicóptero. OromarTV 11-abril-2022

	Policía recuperó cerca de tres toneladas de drogas – TVC 11-abril-2022 Ver más...
--	--

Temas coyunturales

	Don Naza y otros demonios. Alberto Molina Flores. La República. La crisis carcelaria por los enfrentamientos entre bandas criminales, y las subsiguientes matanzas al interior de las cárceles, fue la ocasión para denigrar a las Fuerzas Armadas, que por disposición de la Corte Constitucional no podía ingresar al interior de las cárceles. Ver más...
	La crisis carcelaria en el Ecuador. Stalin Loor Delgado. Expreso ¿La solución? Sencilla. Las PPL, en su mayoría desorientadas psicológicamente, requieren trato especial, no nombrar en la SNAI o ministro de Interior al más bravucón de los militares o policías retirados. Ver más...
	El cortés Don Naza, Carlos Mosquera Benalcázar. Expreso El escándalo Naza sumado al atentado del radar de Montecristi debe ser aclarado y castigado. Las Fuerzas Armadas no pueden desprestigiarse bajo ningún motivo. Ver más...
	Ecuador no es un país de corruptos. Editorial. El Universo Todas las instituciones son susceptibles de que se infiltren elementos corruptores, pero en contraposición habrá muchos elementos que no estén hechos para ser corrompidos. Ver más...

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 12 de abril de 2022

<p>EL COMERCIO</p>	<p>Llamado de emergencia, Ariana Tanca Macchiavello. El Comercio La legitimidad de la democracia se relaciona, también, con su dimensión en la comunidad política. Los ciudadanos interactúan todos los días con las instituciones, evaluándolas constantemente. Ver más...</p>		<p>Con \$ 60 millones financiados por Gobierno de China se construirán cerca de 3.000 casas en Esmeraldas y Manabí. El Universo El nuevo plan habitacional se construirá en Esmeraldas y Manabí, anunció el presidente Guillermo Lasso en su visita a Esmeraldas, este lunes 11 de abril. Ver más...</p>
	<p>Pacto taimado, Diana Acosta, Expreso El Gobierno nos ha fallado a los ecuatorianos, no ha recuperado un centavo de lo robado, no hace nada para impedir que los ladrones salgan libres a disfrutar lo robado y negocia con quienes traicionaron a la patria. Ver más...</p>		<p>@LaPosta_Ecu "No hay pacto", dice el ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, sobre el habeas corpus de Jorge Glas. Además, jura que están preocupados por lo de #PabloCeli, también. Ver más... Nota referente: Primicias, Crnl. S.P. Mario Pazmiño</p>
	<p>Ciudad y país al garete, Ignacio Granja. Expreso Su bienestar fue más importante que el país y para remate las autoridades de la ciudad y la provincia se atragantan con lo que nos pertenece. La facha y el va porque va nos terminaron de liquidar. Ver más...</p>		<p>Lasso: 'No pactaré jamás con la corrupción'. El Comercio El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso se refirió a la liberación del exvicepresidente, Jorge Glas y apuntó que cree en la independencia de poderes del Estado. Las declaraciones las hizo la noche del lunes 11 de abril de 2022 desde el palacio de Gobierno. "No tengo ninguna afinidad con el señor Jorge Glas. El me difamó e hizo daño a mi familia durante 15 años. Pero yo no vine hasta aquí cargado de resentimientos. No creo que uno deba hacer daño usando el poder", expresó el Mandatario. Ver más...</p>
<p>expreso</p>	<p>El condenado, Editorial Expreso. El corrupto hoy liberado sigue siendo una persona que fue condenada en Derecho por corrupción. No sale por bueno ni por mártir. Ver más...</p>		<p>Excontralor Pablo Celi seguirá proceso de caso Las Torres con arresto domiciliario. El Universo El Tribunal de Juicio del caso Las Torres resolvió cambiar la prisión preventiva que pesaba contra el excontralor Pablo Celi. Ver más...</p>
	<p>Con Glas y 'Don Naza', Lasso pierde la consulta, antes de convocarla. Primicias Cuando se pensaba que no sería posible algo más bochornoso que 'Don Naza', instalado en el parqueadero del Ministerio de Defensa y escoltado por uniformados; el habeas corpus para Jorge Glas, decidido por un juez de Manglaralto, el sábado por la noche, es una bofetada en el rostro de la Nación atormentada. Ver más...</p>		<p>La muerte cruzada revela la tensión política en el interior del Gobierno. El Comercio Cuando el 29 de marzo, la exministra de Gobierno, Alexandra Vela, hacía pública su renuncia, no solo revelaba que el Gobierno discutía la muerte cruzada. Ver más...</p>
			<p>Los partidos y movimientos entre acusaciones mutuas de 'pactos oscuros'. Primicias Una revisión del comportamiento de las bancadas en la Asamblea evidencia que no hay un solo patrón de votación entre el correísmo, el PSC y el oficialismo. Ver más...</p>
			<p>Cuatro aeropuertos estatales atraen el interés de los inversionistas. Primicias. Inversionistas de México, Estados Unidos, Colombia y Corea están interesados en la concesión de los aeropuertos de Manta, Latacunga, San Cristóbal y Santa Rosa. Ver más...</p>